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 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Beabsichtigte Teileinziehung durch den Kreis Höxter 
der Kreisstraße 50, Abschnitt 8 von der Landstraße 863 
bis zur Ortschaft Hembsen 
 

 

 

 

2. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

3. 
 

Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen der Zuhörer 
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Der Vorsitzende Johannes Krömeke begrüßt die Mitglieder des Ausschusses, die 
Zuhörer sowie die Vertreterin der Presse. Er fragt nach Einwendungen gegen 
Frist und Form der Einladung. Diese wird von keinem der Anwesenden erho-
ben. Herr Krömeke stellt die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
Frau Dauber schlägt vor, den „Winterdienst auf der K 50“ als separaten Punkt 
in die Tagesordnung aufzunehmen. Johannes Krömeke erklärt, dass dieser 
Punkt ohnehin in dem allen Bez.-Ausschussmitgliedern vorab zur Verfügung 
gestellten Antrag der CDU-Ortsunion unter TOP 1 enthalten sei.  
 
Der Vorsitzende trägt vor, die Tagesordnung um Punkt 5: „Verkauf eines Bau-
grundstücks“ zu erweitern. Einwendungen ergeben sich nicht.  
 
Die Tagesordnung wird danach wie folgt erledigt: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Beabsichtigte Teileinziehung durch den Kreis Höxter 
der Kreisstraße 50, Abschnitt 8 von der Landstraße 863 
bis zur Ortschaft Hembsen 
 

  

 

Der Vorsitzende erläutert, dass er selbst, wie alle Bürger in hembsen von der 
Veröffentlichung in der Wochenzeitung „Brakel erleben“ (zugleich Amtsblatt 
der Stadt Brakel) zum Thema „Teileinziehung der Kreisstraße 50“ geschockt 
war. Er habe sich umgehend mit Abgeordneten des Kreistages in Verbindung 
gesetzt.  
 
Am Montag, 22. Nov. 2010 sei ihm telefonisch signalisiert worden, dass eine 
Sperrung der Straße nach Brakel nicht erfolgen werden. In einem Gespräch 
mit Dr. Conradi (Kreisverwaltung) habe ihm dieser erklärt, dass keine Sperr-
schilder aufgestellt werden. Eine schriftliche Bestätigung von der Teileinzie-
hung abzusehen, könne nicht erfolgen. 
 
In einem weiteren Telefonat hat der CDU-Fraktionsvorsitzende Herr Dr. 
Lammers die Einberufung des Ältestenrates des Kreistages vom 02. Deze. 
2010 durch den Landrat Herrn Spieker zugesagt. Dieses bestätigte auch der 
Bürgermeister Herr Temme. Laut Herrn Temme war die Teileinziehung von 
Kreisstraßen auch ein Tagesordnungspunkt auf der Bürgermeisterkonferenz 
am heutigen Morgen. Hier sei die Aufhebung der Teileinziehung befürwortet 
worden. 
 
Der Vorsitzende erklärte, dass am heutigen Abend in der Sitzung des Ältes-
tenrates eine einvernehmliche Lösung durch alle Parteien – einstimmiger Be-
schluss – gefunden werden solle. Wenn nicht, werde die CDU-Fraktion im 
Kreistag einen Antrag zur Aufhebung der Teileinziehung stellen.  
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Der UWG-Kreisfraktionsvorsitzende Herr Wintermeyer habe dem Vorsitzen-
den des Bez.-Ausschusses seine Zustimmung zugesagt. 
 
Herr Krömeke verliest den Antrag der CDU-Ortsunion Hembsen vom 
22.11.2010 zu diesem TOP mit dem darin formulierten „Beschlussvorschlag“ 
(in der Anlage dieser Niederschrift in Kopie beigefügt) und auch die Vorlage 
Nr. 148/2009-2014 der CDU-Fraktion vom 29.11.2010 für den Bauausschuss 
und den Rat (ebenfalls in der Anlage dieser Niederschrift in Kopie beigefügt. 
 
Frau Dauber erläuterte, dass das „Straßen- und Wegekonzept“ bei der Stadt 
Brakel zwar in einer kurzen Präsentation vorgestellt worden sei, die ganze 
Tragweite des Konzeptes sei jedoch nicht zu erkennen gewesen. Seitens der 
SPD-Fraktion sei die Haltung eindeutig und z.B. durch die „Unterschriftenak-
tion“ in Hembsen belegt. 
 
Heinz Groppe begrüßte die jetzt gemeinsame Linie aller Parteien und hält bei 
derart wichtigen Entscheidungen ein „Parteien-Streit“ für nicht geboten. 
Dem wurde von Frau Dauber zugestimmt. 
 
Der Bezirksausschuss stimmt dem CDU-Antrag einstimmig zu und begrüßt 
und unterstützt einstimmig den o. g. Beschlussvorschlag für den Bauaus-
schuss und den Rat. 
 

2. Bekanntgaben 
 

  

 

Keine 
 

3. Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

  

 

Frau Dauber bemängelt die Niederschrift zur Bezirksausschusssitzung am 
12.10.2010, wonach „Wortmeldungen zur Sache“ nicht berücksichtigt wor-
den sind (ebenfalls in der Anlage dieser Niederschrift in Kopie beigefügt). 
Herr Krömeke weist darauf hin, dass es sich um keine wörtliche Nieder-
schrift, sondern um eine „Ergebnisniederschrift“ handelt. Er bittet, zukünftig 
schriftliche Sitzungsvorlagen einzureichen. 
 

4. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Einige Wortmeldungen ergeben sich in die gleiche Richtung wie in dem unter 
TOP 1 beschlossenen Antragt. Sie betonen die Wichtigkeit der K 50 für die 
Hembser Bürger. Reinhard Kaletta betont, dass insbesondere auch der „Win-
terdienst“ auf dem in Rede stehenden Teilabschnitt notwendig sei und fragt 
nach evtl. „Haftungsregelungen“ für den Kreis Höxter. 
 
Herr Krömeke weist darauf hin, dass die Autofahrer selbst für eine angemes-
sene Fahrweise verantwortlich seien und dass die Verkehrsschilder zu beach-
ten seien. 
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Im übrigen ergeben sich keine Wortmeldungen. Der Vorsitzende bedankt 
sich für die gute Zusammenarbeit und schließt die Sitzung.  
 
 
 
 

     gez. J. Krömeke  gez. H. Groppe 
     (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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